

A cinco meses de que abra sus puertas, no queda la menor duda de que también el próximo año volverán a presentarse en Bauma las tecnologías más novedosas.

PREMIO A LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

El Premio a la Innovación se entregará por undécima vez en el marco de Bauma 2016. Se trata de un proyecto conjunto patrocinado por la Asociación Alemana de Fabricantes de Maquinaria y Plantas Industriales (VDMA), la Federación de la Industria Alemana de la Construcción (HDB), la Asociación Central del Sector Alemán de la Construcción (ZDB), la Federación Alemana de Materiales para la Construcción, Piedras y Tierras (BBS) y Bauma.

Se premiarán los desarrollos sostenibles y económicos que aporten un gran beneficio práctico y contribuyan a incrementar la eficiencia energética y de los recursos, o bien que hagan todavía más humano el entorno laboral. En todas las categorías, las innovaciones deberán referirse a la industria de maquinaria de la construcción, materiales para la construcción y la minería o a la industria de la construcción y de materiales para este sector. Un jurado internacional de representantes de la ciencia, la industria y la prensa técnica nominará tres innovaciones por categoría. El homenaje a los ganadores tendrá lugar en el acto de inauguración de Bauma el 10 de abril del 2016 en Múnich, Alemania.

REGISTRO DE LOS VISITANTES

Las entradas para Bauma ya pueden adquirirse en línea en www.bauma.de/trade-fair/visitors/purchase-ticket. Los visitantes que se registran por adelantado no solo ahorran dinero, sino además participan automáticamente en el sorteo del certamen (en el que también participan los visitantes que canjean un vale). Otra ventaja para los participantes que se registren previamente es que se evitan los tiempos de espera en los mostradores de la feria y pueden pasar directamente por los torniquetes de acceso.

BASE DE DATOS ONLINE DE LOS EXPOSITORES

Otra herramienta que ayuda a los visitantes en su planificación previa de la feria es el directorio de expositores,



Michael Rehmer manifestó que en la feria habrán más de 3 400 expositores de 57 países; además se esperan asistentes de 200 naciones.

que se encuentra en <http://exhibitors.bauma.de/en>. En el "plano de los pabellones" los interesados pueden hacerse una idea general de los estandartes y del espacio al aire libre. La "búsqueda de expositores" proporciona información detallada sobre estos y sus productos. Además, los asistentes tienen la oportunidad de crear una "lista de favoritos" para planificar lo mejor posible y con antelación su visita al evento.

PRESENTACIÓN DE BAUMA EN EL PERÚ

En una reunión convocada en el Swisotel, la Cámara Peruano - Alemana presentó a Bauma como una de las ferias más importantes a nivel mundial para los sectores construcción y minería. Asimismo, participaron representantes de instituciones como CAPECO y el Instituto de Ingenieros de Minas del Perú.

Michael Rehmer, gerente de Área de Ferias de la Cámara Peruano - Alemana, indicó que Bauma es la feria

más grande para los segmentos antes mencionados debido a la innovación y tecnología que allí presentan. "Esto genera que estos mercados requieran de grandes espacios para poder exhibir sus productos como maquinaria, equipos camiones, grúas, etc", afirmó.

Agregó que la feria viene creciendo, ya que para esta edición se han incrementado 30 mil m², lo que hace que por primera vez una feria supere los 600 mil m².

Manifestó que habrán más de 3 400 expositores de 57 países; además, se esperan asistentes de 200 naciones.

Por su parte el ingeniero Antonio Samaniego, presidente del Consejo Directivo del IIMP, indicó que Bauma es una feria muy interesante y recomendada para visitar pues tiene una tecnología elevada como la alemana. "Bauma ha concitado mucho interés en el Perú y estamos muy contentos de poder participar en este encuentro", manifestó. ■